

Communiqué de presse, Bienne, le 9 avril 2024

Année 2023 réussie et objectifs ambitieux pour 2024 : la Plateforme solaire Seeland renforce l'énergie solaire régionale

Le jeudi 4 avril 2024, la plateforme solaire du Seeland a tenu sa 11^e assemblée générale ordinaire au restaurant Stadthaus à Nidau. L'occasion de revenir sur l'année 2023, de présenter les objectifs et projets pour 2024, ainsi que les changements au sein du conseil d'administration. Une conférence invitée par le Service Énergétique de Bienne (ESB) sur le thème "Réseau énergétique du lac de Bienne" et un apéritif ont clôturé la soirée.

Une année de croissance

En 2023, la demande pour la production d'énergie régionale, en particulier via les installations photovoltaïques, a considérablement augmenté de la part des propriétaires fonciers.

Christoph Giger, directeur de la plateforme solaire du Seeland : *« Les tarifs d'électricité et de rétrocession accrus des fournisseurs d'énergie ont rendu les investissements plus rentables et ont conduit à de nombreuses demandes de conseil auprès de la plateforme solaire du Seeland. »*

Les projets de la région solaire Seeland, en collaboration avec l'association seeland.biel/bienne, ont continué à rencontrer un franc succès. Le 6^{ème} Solarcup s'est tenu en juin 2023 à Bienne, sur le terrain de l'école primaire Filière Bilingue, et a réuni 178 participants, le deuxième plus grand nombre de participants depuis la première édition. La commune de Gals a remporté le Solaraward, avec la plus haute puissance installée par habitant. La plateforme de médiation « Energy-Sharing » a été poussée avec des efforts intensifs et a pu enregistrer diverses inscriptions et un intérêt croissant.

Changements au conseil d'administration et objectifs stratégiques pour 2024

L'Assemblée Générale a également été l'occasion de changements au sein du conseil d'administration de l'association. Avec la réélection de Patrik Muster et l'élection de Fabian von Dach comme successeur de Daniel Mathys, la Plateforme solaire Seeland mise sur la continuité et de nouvelles perspectives dans sa direction. Daniel Mathys et Nicole Witschi se retirent du conseil d'administration de la Plateforme solaire Seeland. La plateforme solaire du Seeland pour leur engagement de longue date et précieux pour la promotion de l'énergie solaire dans le Seeland.

Pour 2024, l'association prévoit de redéfinir la stratégie de la Plateforme solaire et d'en déduire des mesures pour les années à venir. À mi-2024, un nouveau projet NRP excitant avec Tourisme Biel Bienne sera lancé, visant à promouvoir l'énergie solaire dans le secteur du tourisme. Le 7^{ème} Solarcup Seeland aura lieu le 15 juin 2024 à Brügg, une course de

voitures solaires pour les élèves et les familles. En outre, divers événements d'information sur le thème de l'énergie solaire dans le Seeland sont prévus.

Un point fort particulier de l'assemblée a été la présentation par Mme Fischer de l'ESB du projet innovant "Réseau énergétique du lac de Biemme". Cette initiative est emblématique de l'utilisation des technologies innovantes pour promouvoir les sources d'énergie durables et réduire les émissions de CO₂, en fournissant une énergie de chauffage et de refroidissement écologique provenant du lac de Biemme.

La plateforme solaire du Seeland remercie tous ses membres, partenaires et supporters pour leur engagement et leur fidélité au cours de l'année écoulée. Ensemble, elle aspire à promouvoir l'utilisation de l'énergie solaire, à soutenir l'économie régionale et à contribuer à une politique énergétique durable. Elle regarde avec optimisme vers l'année à venir et les prochaines étapes pour renforcer la région solaire du Seeland.

Pour toute question, veuillez contacter :

Christoph Giger, Directeur de la Plateforme solaire Seeland, info@solarplattformseeland.ch, disponible. Tél. 032 384 17 33

Publié le 9 avril 2024